

Ignacio Quiroga el joven de Humboldt ya ganó su primer Torneo Universitario en los EEUU



Foto: Ignacio Quiroga



A poco de arribar a EEUU para iniciar su carrera universitaria, el joven de Humboldt, Ignacio Quiroga, formado tenísticamente en el “Rafa Tenis”, ya obtuvo su primer logro deportivo.

En la semana debutó junto con el equipo de su Universidad, Seward Country, en el Torneo Universitario de Arkansas City.

En su debut en este tipo de competencias consiguió la victoria sobre un mexicano, 6-4 y 6-1. Luego superó la instancia ante un local de Norteamérica, 3-0 y abandono, por lesión.

En la Final “Nacho” Quiroga se queda con el Campeonato, alzándose con el triunfo sobre un referente de Francia, por 6-3 y 7-6.

Aclimatándose en todo sentido a la vida en el país del Norte, Ignacio Quiroga además de desplegar su capacidad para el estudio, ya comenzó a exhibir sus muy buenas condiciones tenísticas, demostrada a través de esta primera conquista.